

Liebfrauen:

Joshi Nichell: Per Anhalter nach Feuerland

Von Mathias Berger

26. März 2025



**PER ANHALTER
NACH FEUERLAND**
Südamerika & Transatlantik

JOSHI NICHELL
Multimedia-Vortrag

Freitag, 4.04.2025
19:30 Uhr

Im Saal / En la Sala
der Spanischsprachigen Gemeinde / Comunidad católica
de Lengua Española

Franz-Liszt-Straße 1, 55118 Mainz

Eintritt frei. Spenden erbeten.
Für Getränke wird gesorgt.

Weitere Infos: www.joshinichell.de

*** Über 600 Autos, LKWs, Busse, Motorräder, ... - 7 Segelboote - über 37.000 km per Anhalter - 21 Monate - 634 Tage - 2-36/Tag ***
*** einzigartige BEGEGNUNGEN mit Menschen, wundervoller Natur & Gott ***



Mit 18 Jahren per Anhalter nach Feuerland

Joshi Nichell ist ein **Weltenbummler**.

Mit 18 Jahren kam er auf die Idee, sich **nach Feuerland** aufzumachen. **Per Anhalter!**

Er lässt Komfort und manche Absicherung zurück - und schaut, **wo sich neue Türen öffnen**.

18 Monate reiste er so durch die Welt und **entdeckte das Leben - pur!**

Davon erzählt er voller **Begeisterung und Dankbarkeit**.

Und dadurch ist er der Mensch geworden, der er jetzt - mit 26 Jahren - ist:

innerlich reich, tief spirituell, grundgelassen und voller Humor.

Herzliche Einladung zu einem bezaubernden Abend mit **Joshi Nichell** und seinen **Bildern, Einsichten und Geschichten**.

